

Dukung Kegiatan Agama, Kapolsek Jereweh Hadiri Safari Dakwah di Masjid Nurul Ihsan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

Mar 19, 2024 - 11:51



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Jereweh IPTU Ardiyatmaja menghadiri Safari Dakwah Syekh Muhammad Dieb dari Palestina pada hari Senin (18/3 /2024) sekitar pukul 19.45 wita, Bertempat di Masjid Nurul Ihsan Kecamatan Jereweh Kabupaten Sumbawa Barat.

" Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam Bidang Sosial dan Budaya (Sosbud)," Kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Edi Sobandi Adireja, S.Sos kepada media ini.

Lanjut Kasi Humas, dalam Safari Dakwah tersebut di hadiri oleh Camat Jereweh Muhammad Solihin S.Pd., M.M, Kapolsek Jereweh IPTU Ardiyatmaja, Penceramah dari Palestina Syekh Muhammad Dieb, hukum masjid Nurul Ihsan dan para jamaah taraweh sekitar ± 150 orang. Kasi Humas menjelaskan, pada kesempatan tersebut Syekh Muhammad Dieb menyampaikan

ceramah agama dengan penerjemah Zahara Saki.

"Bersyukur pada Allah atas segala nikmat yang telah diberikan kepada kita semua. Bahwa saat ini kita berada pada bulan yang suci bulan dimana kita perbanyak ibadah Sunnah, sholat, zikir dan lainnya. Bahwa negeri Palestina adalah arah kiblat pertama kaum muslimin ke Makkah, dan merupakan tempat bersejarah karena di tempat itu ada Masjidil Aqsa (alquds) sebagai Isra' mi'raj Rasulullah saw. Bahwa terjadinya perang badar waktu itu adalah pada bulan ramadhan dan saat ini saudara kita di palestina sedang berjihad melawan kaum zionis laknatullah namun demikian para tentara zionis tidak berani berhadapan langsung dengan para mujahid palestina akan tetapi memborbardir dari udara, darat dan lautan.

Melihat di media Palestina terjadi pembantaian dengan alat -alat yang canggih. Jika mereka selamat dari serangan udara belum tentu selamat dari serangan darat dan walaupun selamat dari serangan darat belum tentu selamat dari kelaparan namun yang paling menakjubkan masih bisa bersabar dalam situasi seperti itu. Maka sebaiknya kita sebagai muslim tidak boleh melupakan mereka dan yang paling tidak boleh kita lupakan untuk mereka adalah do'a dan setelah do'a kita juga bisa memberikan donasi kepada mereka dengan berjihad dengan harta kita," jelasnya.

Kasi Humas menerangkan selesai ceramah dilanjutkan dengan penggalangan donasi dan pemutaran video yang di jelaskan oleh penerjemah Zahara Saki diantaranya penayangan video awal tentang Masjidil aqsa. Bahwa palestina saat ini telah terbagi dua yaitu Gaza dan tepi barat. Kami dari yayasan Darul ikrar yang diketuai oleh Syekh dari palestina dan berkantor saat ini di Kalimantan timur sedang menggalang donasi di indonesia untuk saudara kita di palestina.

Ia memaparkan, adapun hasil penggalangan donasi dari kotak yang diedarkan sebanyak Rp. 5.438.000,- Selain itu ada juga dari jama'ah yang berdonasi langsung tunai dan transfer melalui rekening dengan nominal lebih dari 2 juta, lebih dari 1 juta dan lebih dari 500 ribu. (Adb)